

Titel: Digitalisierung der Stadtverwaltung
Einreicher: Mathias Miseler, SPD-Fraktion

Federführung: Fraktion SPD	Datum: 16.02.2021
Bearbeiter: Miseler, Mathias	

Einreicher: Herr Miseler

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Hat sich die Hansestadt Stralsund um eine Förderung aus dem Bundesprogramm „Modellprojekte Smart Cities“ beworben?
2. Welche Überlegungen, Pläne und Maßnahmen gibt es, eine umfassende Digitalisierung städtischer Dienstleistungen umzusetzen?
3. Kann Stralsund bereits während des Modellprojekts von Erfahrungen in Rostock profitieren?

Begründung:

Die Hansestadt Rostock bekommt aus dem genannten Modellprojekt des Bundes eine Förderung von knapp acht Millionen Euro; vier Millionen schießt sie selbst zu. Sie will damit ein „Rostock-Portal“ aufbauen, auf dem die Bürger insbesondere alle Amtsgeschäfte von zuhause oder auf dem Handy digital erledigen können. Es ist von öffentlichem Interesse zu wissen, welche Überlegungen, konkrete Pläne und bereits angelaufene Maßnahmen zur Digitalisierung von Verwaltungsdienstleistungen es in Stralsund gibt.